

Seesen, 24.08.2016

In den letzten Kriegswochen räumte die SS das KZ Mittelbau-Dora in Nordhausen. In aller Hast verlor sie die Häftlinge in Viehwaggons oder trieb sie zu Fuß Richtung Norden. Etwa die Hälfte der Transporte endete im KZ Bergen-Belsen. Tausende Häftlinge, die ihre Befreiung schon vor Augen hatten, wurden während der Todesmärsche und Räumungstransporte in aller Öffentlichkeit ermordet.

Die Oberschule Seesen zeigt dazu eine Ausstellung der Stiftung niedersächsische Gedenkstätten und der Stiftung Gedenkstätten Buchenwald und Mittelbau-Dora

Zwischen Harz und Heide. Todesmärsche und Räumungstransporte im April 1945.

Derzeit bereitet sich wieder eine Schülergruppe auf eine Studien- und Recherchereise in die Gedenkstätte Auschwitz vor. In diesem Rahmen erarbeiten die Schüler lokale Aspekte der Märsche und ergänzen damit die Ausstellung. Auch Eindrücke, Erfahrungen und Erkenntnisse der letzten Gedenkstättenfahrt werden ausgestellt.

Ich lade Sie herzlich zur Eröffnung der Ausstellung am

5. September 2016 um 18 Uhr in der Mensa der Oberschule Seesen

ein. Im Anschluss an die Feierstunde mit Vorträgen des Gedenkstättenleiters Dr. Jens-Christian Wagner (Bergen-Belsen) und des Wissenschaftlers Torsten Heß (Mittelbau-Dora) besteht die Gelegenheit die Ausstellung zu besichtigen.

Für die Arbeit der Schüler zur Gedenkstättenfahrt ist die Oberschule in diesem Jahr mit dem Schülerfriedenspreis des Niedersächsischen Kultusministeriums und dem Jugendförderpreis des Landkreises Goslar ausgezeichnet worden. Ich freue mich, dass wir unsere erfolgreiche Arbeit mit Jugendlichen gegen das Vergessen mit diesem Projekt auch dank der zahlreichen großzügigen Unterstützungen, die wir erfahren haben, fortsetzen können.

Die Studienreise in die Gedenkstätte Auschwitz ist sehr teuer und kann ohne Spenden nicht durchgeführt werden. Wenn Sie uns in unserer Arbeit unterstützen möchten freuen wir uns über eine Spende auf unser Konto. Auf Wunsch erhalten Sie von uns eine Spendenquittung (Volksbank Seesen, IBAN: DE94 2789 3760 1003 3840 02, Stichwort „Spende Gedenkstättenfahrt“)

An dieser Stelle möchte ich noch auf einen weiteren Termin hinweisen: Am 20. September um 19 Uhr begrüßen wir die Klezmer Band „**Die Evas**“ in der Mensa. Der Eintritt ist frei, wir freuen uns über eine Spende. Auch hierzu laden wir ganz herzlich ein.

Tuchtfeld
Schulleiterin

Anlage: Flyer

Dr. Droste
Projektleitung

Schülerfriedenspreis
2015

